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月日 曜日 会議名 

６/10 月 議会運営委員会 

6/13  木 本会議（議案説明・質疑） 

６/14 金 
文教上下水道常任委員会 

民生常任委員会 

６/17 月 
総務建設常任委員会 

委員会予備日 

６/18  火 委員会予備日 

６/19 水 駅前等再開発特別委員会 

６/25 火 議会運営委員会 

６/27 木 本会議（一般質問） 

６/28 金 
本会議（一般質問・議案採決） 

議会運営委員会 

 

 5月 18日「大阪・摂津市PFOA
ピーフォア

汚染問題を考える会」の総会＆学習会が摂津市立コミュニティプラザにて

開催されました。会場は主催者の予想を上回る 108 人の参加者で溢れ、資料や座席が足りなくなるほどで

した。昨年大阪で行われた約 1200人の大規模血液検査（「大阪 PFAS汚染と健康を考える会」実施）では、

摂津市４会場で 201 人が受検しましたが、その分析を行った京都大学の原田准教授からの講演では、摂津

市民のPFOA
ピーフォア

血中濃度が他の地域よりも高く、健康リスクが上昇しうるドイツ環境庁や全米アカデミーの 

指針値を超える割合が高いことが数値を持って示されました。 
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「大阪・摂津市 PFOA汚染問題を考える会」が総会＆学習会を開催 
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市政に対するご意見、暮らしの相談など、お気軽にご連絡ください。 

摂津市議会各常任委員会が行政視察 

摂津市議会では常任委員会ごとにテーマ・視察先を決め、他の自治体の取り

組み等を学ぶ「行政視察」を行なっています。 

今年度は以下の日程で行政視察が行われました。 

総務建設常任委員会    5 月９〜10 日 

福岡県朝倉市   朝倉市復興計画について 

北九州市  地域に役立つ公園づくりについて 

文教上下水道常任委員会  5 月 16〜17日 

 熊本県熊本市   災害後の学校運営について 

 福岡県久留米市  校外教育支援教室について 

民生常任委員会      5 月 27〜28 日 

 東京都港区    高齢者補聴器購入費補助事業について 

 埼玉県草加市   食品ロスの取組とコミュニティフリッジ事業について 

また、長年この問題に取り組んできた京都大学小泉名誉

教授からは、PFOA
ピーフォア

の排出者であるダイキン工業と大阪府、

摂津市が 3 者密談で情報を隠し、市民を欺いてきた実態も

告発されました。会は、摂津市に対し血液検査実施を求める

署名活動や、9月に行われる摂津市長選挙で候補者全員に公

開質問状を送るなど、「PFOA
ピーフォア

汚染問題の調査・対策を進め

る市政への転換を」と今後の活動を確認しました。 
 

 第２回定例会の主な日程  
 


